PlantaDoce.

ADN

Carlos Rus (Aspe): "La sanidad privada es un aliado flexible y lo está demostrando"

El presidente de la Alianza de la Sanidad Privada Española explica a PlantaDoc que "nos piden que liberemos actividad programada que no sea de carácter urgente" priorizando los casos por coronavirus.

A. Escobar 17 mar 2020 - 04:57



La sanidad privada muestra su disposición a colaborar para responder a la amenaza del coronavirus Covid-19. Las principales patronales del sector, la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) y el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis), se han puesto a disposición del Gobierno y de las comunidades autónomas para frenar la pandemia. "Vamos a continuar siendo igual de necesarios porque la sanidad privada es un aliado flexible y lo está demostrando", según explica Carlos Rus, presidente de Aspe, a PlantaDoce.

Para el presidente de Aspe la situación es distinta en cada comunidad autónoma, en función del avance del coronavirus por zonas territoriales. "En todas las regiones lo

PlantaDoce.

que se está reclamando es un inventario de los recursos que tiene la sanidad privada para hacer uso de ello cuando sea necesario". Una respuesta que va ligada al anuncio del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, el pasado sábado, cuando explicó en comparecencia posterior al consejo de ministros que "todos los centros sanitarios públicos y privados quedan bajo dependencia del Ministro de Sanidad".

Para Rus, "tiene que haber una fuerte disposición de la sanidad privada hacia lo público cuando sea necesario; nos piden que liberemos actividad programada que no sea de carácter urgente". Una disposición que se traduce en más de 400 hospitales de titularidad privada y más de 51.000 camas, de acuerdo con los últimos datos facilitados por el departamento de Sanidad.

La sanidad privada en España suma más de 400 hospitales y concentra más de 51.000 camas

Una opinión que mantienen también desde Idis. La entidad presidida por Juan Abarca comenta a esta publicación que el sector sanitario privado, además de prestar asistencia a todos los pacientes que han acudido a sus hospitales desde el comienzo de la detección de casos de Covid-19, "siempre ha mantenido y mantiene su mano tendida a las administraciones públicas".

Desde Idis señalan que la aportación del sector sanitario privado en la gestión de la crisis "siempre ha sido muy relevante". Sólo en la Comunidad de Madrid ha habido hasta el momento más de 220 ingresos en centros hospitalarios privados, cerca de un 9% del total de la comunidad.

Por otra parte, preguntado por el actual estado de alarma y su vigencia de quince días prorrogables, el presidente de la patronal responde que "con lo que hemos visto en China e Italia quince días no son suficientes, no es el plazo en ningún caso". Rus añade que "hay que quedarse en casa, necesitamos estructuras para seguir con nuestra vida, pero hay que evitar la propagación". Más contundente es la respuesta del Idis, que advierte que "hablar de escenarios es todavía muy prematuro, sólo esperamos en estos momentos que las medidas tengan el efecto deseado".

"Datos económicos, empleo, consumo, productividad y competitividad son caras de un

PlantaDoce.

mismo prisma", señalan desde Idis

Por otro lado, sobre el posible escenario económico a futuro, Rus comenta que "no sólo se verá afectada la industria sanitaria e incluso se está hablando de la llegada de una recesión". Al hilo de esta postura, desde Idis sostienen que "datos económicos, empleo, consumo, productividad y competitividad son caras de un mismo prisma por lo que tendremos que estar muy atentos a las medidas que se interpongan y anuncien a lo largo de estos días para conocer con cierta garantía el impacto real de esta situación de crisis".

Por último, desde ambas patronales declinan hacer ningún reproche al Gobierno. "Ahora lo importante es trabajar codo con codo sin fisuras en lo que es esencial, la población y el control de la infección por Covid-19, nuestro posicionamiento es desde el principio ofrecer toda nuestra colaboración y medios en pos de solventar el problema", apostillan desde Idis. **Para la entidad "hoy, más que nunca, sanidad sólo hay una".**